



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-------------------------------|--------|------------|-------------|
| DE LIBRE ContraRéplica | 1,6 | 28/08/2024 | LEGISLATIVO |

MORENA ELIGE A MONREAL COORDINADOR DE DIPUTADOS



Cuartoscuro



RICARDO MONREAL

Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí. Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad y reconociendo el talento de cada uno de ustedes..." P. 6



VA RICARDO MONREAL COMO COORDINADOR DE MORENA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

DURANTE LA plenaria que sostienen los diputados electos en donde asistió como invitada la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, hicieron formal el acuerdo de la precampaña y eligieron a Ricardo Monreal Ávila como coordinador de su bancada.

Desde un hotel en el sur de la Ciudad de México, tras agradecer la confianza de sus compañeros por la confianza, se comprometió a liderar la bancada manteniendo la unidad y la apertura.

"Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí. Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad, inclusión y apertura reconociendo la capacidad y el talento de cada uno de ustedes", sostuvo el diputado.

El ahora próximo coordinador aseguró que el tiempo los hará "cada vez más fuertes en unidad".

Monreal Ávila sostuvo que conversará con la presidenta electa Claudia Sheinbaum y aseguró que "con toda



Durante la reunión plenaria, asistió como invitada la presidenta electa. **Especial**

claridad y transparencia, sus prioridades van a ser nuestras prioridades".

Por su parte, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, destacó la evolución política que ha tenido el país en los últimos seis años y el legado del Presidente Andrés Manuel López Obrador que, refirió, se puede ver en los programas y políticas sociales.

Al tomar la palabra, frente a todos los diputados que conformarán la LXVI Legislatura, el líder guinda destacó que Ricardo Monreal es uno de

los "pilares" del movimiento por lo que está seguro que será una gestión exitosa.

"Ricardo Monreal es un pilar del movimiento de transformación; estoy seguro de que va a conducir de manera exitosa a este grupo parlamentario para que sigan haciendo historia", subrayó.

Previo al inicio de la reunión plenaria, el diputado César Cravioto había adelantado que ya había un acuerdo para elegir a Monreal Ávila por consenso.

A su salida, la diputada Dolores Padierna reveló que el único nombramiento fue el de coordinador y que las vicecoordinaciones y el presidente de la Mesa Directiva se elegirán este martes 28 de agosto en la continuación de la reunión plenaria. Se prevé que sea Ifigenia Martínez para que sea ella quien le coloque la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo.

Por Elia Cruz Calleja